



Date de dépôt : 22 avril 2024

Pétition **pour une nouvelle balise météo à Genève**

Suite à mes multiples constats depuis l'été dernier où j'ai remarqué que la station de Genève-Cointrin qui devrait vu son emplacement être plutôt renommée Genève-Colovrex, et qui se situe dans l'un des secteurs les plus froids du canton, et en prévision des étés caniculaires qui nous sont annoncés à grand fracas, je me permets de vous écrire pour demander au Grand Conseil une nouvelle station météo dans le registre de ce qui se fait en France voisine pour avoir les valeurs réelles du canton, ou du moins avoir une idée plus exacte, des températures sur sol genevois.

Je vous remets, en annexe, déjà les preuves que les stations françaises situées plus en hauteur ont fournies pour la France, sont très différentes de ce que l'indicateur de météo suisse indique, et surtout de par son emplacement, indique par rapport même lorsque l'on roule et que l'on constate quasiment toujours parfois même avec de très grosses différences d'un bout de piste à l'autre.

Afin justement d'être averti des canicules précoces alors qu'au moment même d'écrire ces lignes, celles-ci ont déjà été atteintes une fois, c'est pourquoi j'espère qu'en voyant les documents en annexe, votre conseil se prononcera en faveur d'une demande qui ne devrait pas coûter une fortune d'autant plus que la population est en voie de vieillissement.

A noter que météo suisse invoquera, pour des raisons que je devine mais qui sont assez obscures, que c'est l'endroit idéal pour prendre les relevés, mais je me répète, cela ne représente absolument pas ce que vivent environ 95% des habitants du canton.

N.B. 1 signature
M. Steve Blaser
14, rue du Vélodrome
1205 Genève